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Bericht des Vorstandes über die Jahre 2020-2022

Dieser Bericht ist ungewöhnlich, was den Zeitraum anbetrifft, denn normalerweise wird für jedes
Jahr ein Bericht erstellt und auf der Jahreshauptversammlung präsentiert. Corona, so heißt es
auch hier, ist daran schuld. Als wir uns zum letzten Mal trafen, es war der 2. März 2020, hätten
wir uns alle wohl kaum vorstellen können, wie die nächsten Jahre nicht nur für unseren Verein,
sondern auch für uns alle sich verändern würde. Schon wenige Tage nach unserer
Versammlung wurde das Handballspielen eingestellt und auch bis zum Saisonende nicht wieder
aufgenommen. Auch die folgende Saison wurde zwar zunächst wieder begonnen, dann jedoch
erneut wieder abgebrochen. Erst für die Saison 2021-2022 wurde der Spielbetrieb wieder
aufgenommen. Aber auch dies war mit Schwierigkeiten verbunden. Nicht nur die Namen der
aktiven Spieler, nein auch die aller Zuschauer mussten registriert werden. Masken waren über
Monate auf den Tribünen Pflicht.

 

Aber es gab zumindest für die DJK Winfried Huttrop auch sehr viele positive Ereignisse, denn
die Saison 21-22 war sicherlich die erfolgreichste der vergangenen Jahre. Denn unsere Erste
wurde ungeschlagen Meister der Bezirksliga und stieg somit wieder nach vielen Jahren in die
Landesliga auf. Die Zweite stieg ebenfalls auf und belegt nun den Platz unserer Ersten in der
Bezirksliga und nicht zuletzt ist zu erwähnen, dass unsere A-Jugend den ersten Platz in der
Oberliga des Handballverbandes Niederrhein feiern konnte. Zu Beginn der laufenden Saison
haben wir bei einem Spiel gegen die Bundesligamannschaft des TuSEM die erfolgreiche Saison
gefeiert und dabei unseren langjährigen Trainer Zeljko Bozic verabschiedet.

Vereinsfest 2023 wohl für dieses Jahr gesichert

Worüber wir nicht berichten konnten, wie sonst in allen Jahren, waren unsere Vereinsfeste, die
ebenfalls leider auch der Corona-Pandemie zum Opfer fielen. Natürlich wollten wir für dieses
Jahr endlich wieder ein Vereinsfest feiern. Doch leider sind uns auch dafür erhebliche Probleme
dazwischengekommen, da umfangreiche Arbeiten auf der Hubertusburg geplant sind. Da es
zurzeit unklar ist, wann diese Aktivitäten beginnen werden, ist es uns unmöglich, ein Vereinsfest
in gewohnter Form zu planen. Dennoch hoffen wir ein Vereinsfest, wenn auch in reduzierter
Form, zu veranstalten. Es wird nun am 9. und 10. Juni stattfinden.

Vorstand nahezu komplett wiedergewählt

Auf unserer letzten Jahreshauptversammlung am 2.03.2020 wurde der amtierende Vorstand
zunächst einstimmig entlastet und dann komplett einstimmige wiedergewählt. Leider konnten
wir das Amt des zweiten Kassierers nicht besetzen, da sich niemand fand, der zur Übernahme
dieses Amtes bereit war. Tobias Fabian, der als zweiter Geschäftsführer gewählt war, musste
leider von seinem Amt aus beruflichen Gründen zurücktreten. Besonders getroffen hat uns der
Wunsch unseres langjährigen Kassierers Clemens Pott von seinem Amt zurückzutreten.

Erfreulicherweise hat sich mit Andreas Kammann sehr schnell ein Nachfolger für ihn ergeben,
dem der Vorstand kommissarisch dieses Amt übergeben konnte. Wir danken Andreas für seine
Bereitschaft das absolut wichtige Amt des Kassierers zu übernehmen.
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Besonders danken wir aber unseren bisherigen Kassierer Clemens Pott, der 61 Jahre im Verein
ist und über mehrere Jahrzehnte das Amt des Kassierers ausgeführt hat. Beim Spiel gegen die
Bundesligamannschaft des TuSEM haben wir ihn gebührend verabschiedet und ihm alles Gute
gewünscht.

Der Vorstand hat auch in den letzten Jahren wieder regelmäßig getagt und die anstehenden
Fragen behandelt. Allerdings mussten die Sitzungen coronabedingt teilweise unter erschwerten
Bedingungen (u. a. Video-Konferenz) durchgeführt werden.

Mitgliederzahlen

Die Mitgliederzahl hat sich in den letzten Jahren leider etwas reduziert. Ende 2022 verzeichnen
wir 320 (Ende 2019 356) Mitglieder, davon 88 Jugendliche (Ende 2019 ebenfalls 88) und 80
(Ende 2019 78) weibliche Mitglieder. Auf die Fußballabteilung entfallen 44 (Ende 2019 55) und
auf die Handballabteilung 246 (Ende 2019 270) Mitglieder.
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